

Sprecher: Hartmut Bauer, Am Steinhübel 20, 66265 Heusweiler

Herrn
Ortsvorsteher Sascha Mund

18.04.2024

Tempo 30 in der Fischbachstraße

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die CDU-Fraktion im Ortsrat Holz bittet nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung in der nächsten Ortsratssitzung aufzunehmen.

Antrag:

Der Ortsrat möge beschließen, in der Fischbachstr. „Tempo 30“ einzuführen.

Begründung:

Die CDU-Fraktion hat intensive Gespräche mit Anwohnern der Straße zur Problematik geführt und wurde darauf hingewiesen, dass durch die häufigen An- und Abfahrten zum Containerstellplatz mit oftmals viel zu schnellem Fahren die Sicherheit der Anwohner gefährdet ist. Die Einrichtung eines „Tempo 30“ Bereichs wird als Lösungsmöglichkeit priorisiert.

Mit freundlichen Grüßen

CDU-Fraktion im Ortsrat Holz

Hartmut Bauer